

## Team Bärenherz

Die Arbeit des Kinderhospizes Bärenherz liegt Jens Schäfer (TM/O) sehr am Herzen. Zusammen mit seinen Freunden Klaus-Dieter Schabbel und Heiko Jung (beides Mitarbeiter der Sparkassenversicherung in Wiesbaden) unterstützt er diese karitative Organisation. In diesem Jahr starten sie als „**Team Bärenherz**“ beim Ironman Germany 70.3 am 16. August in Wiesbaden. Jens Schäfer schwimmt, Klaus-Dieter Schabbel radelt und Heiko Jung ist der Läufer des Teams.

Das „Team Bärenherz“ möchte die Aufmerksamkeit für das Hospiz steigern und Spenden sammeln. Deshalb haben sie eine eigene Homepage kreiert, auf der das Team sein Engagement beschreibt. Im Gästebuch finden sich viele namhafte Persönlichkeiten, die dem

Team ihre Anerkennung ausdrücken und ihnen für den sportlichen Wettstreit die Daumen drücken. Unter [www.team-baerenherz.de](http://www.team-baerenherz.de) finden Sie nicht nur die beeindruckenden Beiträge, sondern auch Informationen über die Verwendung der Spendengelder und das Spendenkonto.

Auch die Medien wurden bereits auf die Aktivitäten des Teams aufmerksam. Im Rahmen der ARD-Themenwoche „Ist doch Ehrensache“ – Engagiert im Ehrenamt! wurde das Team vom Hessischen Rundfunk als Kandidaten für die Ermittlung des beliebtesten Ehrenamtlers Hessens nominiert. Die Zuschauer konnten im Internet ihre Stimme abgeben. Schabbel und sein Team schafften es in der Schlussscheidung auf den zweiten Platz. Der Gewinn im Wert von 320 Euro wurde natürlich postwendend dem Hospiz zur Verfügung gestellt.

Wer den Kollegen Schäfer am 16. August 2009 beim Ironman in Wiesbaden anfeuern will, sollte ab 8.00 Uhr nach Wiesbaden an den Schiersteiner Hafen kommen. Dort geht er als Schwimmer auf seine 1,9 Kilometer lange Strecke, bevor die Radfahrer ihre 90 Kilometer und zum Abschluss die Läufer ihre 21,1 Kilometer absolvieren.

Das Kinderhospiz Bärenherz begleitet schwerstkranken Kinder auf ihrem letzten Lebensweg. Die Stiftung versucht, den kleinen Patienten und deren Angehörigen diese Zeit so erträglich wie möglich zu machen. Welche Kraftanstrengung das für alle Beteiligten, wie zum Beispiel die Mitarbeiter, bedeutet, ist nur schwer nachzuempfinden. Die Stiftung finanziert sich hauptsächlich



▲ *Team Bärenherz nach den Film-  
aufnahmen des HR, K.-D. Schab-  
bel, 2. von links, daneben J. Schä-  
fer und H. Jung*

lich aus Spendengeldern. Weitere Informationen über das Kinderhospiz finden Sie unter [www.baerenherz.de](http://www.baerenherz.de).

Elvira Jung